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提案：關注北區升中學位不足問題  

 
事由：  
 
據教育局資料預測，2025 年及隨後年度的中一學齡人口將持續下跌，

然而，2024 年度北區中一的學位數量出現供不應求的情況。有區內

教育界人士分析，北區未來數年將出現升中學位不足的情況，導致

學童未能原區就讀，隨著未來兩年將陸續有新屋邨入伙，若將相關

人口變化因素計算在內，問題或會更為顯著。  

 

建議：  

與區內中學校長保持緊密溝通，為未來數個年度升中收生安排及早

部署，讓更多學童能原區就讀；同時為有需要增加學位的學校提供

適切支援，確保教學質素不受影響。  

 

 

 

 

 

 

 

2025 年 4 月  

 

提案人︰   
姚  銘  侯漢碩  吳耀祖  曾興隆  胡景鵬  
高維基  柯倩儀  劉鎮海  温和輝  賴  心  


